



五霞町長

## 染谷 森 雄

新年明けましておめでとうございます。令和4年の新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。昨年中は町政全般にわたり格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。新型コロナウイルス感染症拡大からほぼ2年、出口の見えない閉塞感を抱えての一年でもありました。コロナ禍の影響を受け、各事業が予定どおり実行できず、本町のまちづくりにも多

くの課題が残りました。その中で「最優先事業」としてすすめた「ワクチン接種」は、昨年11月時点で、高齢者・一般対象者を含め87%の接種を完了することになりました。本年2月には3回目接種を開始します。昨今、海外ではコロナウイルス新変異株「オミクロン株」の感染が拡大し、日本でも感染者が確認されました。町民のみならずにおかれましてはどうか気を緩めることなく、最善の注意を払い感染防止に注力いただくようお願いいたします。

重苦しい話題が続いた昨年で

すが、8月に開催された「東京オリンピック・パラリンピック」は日本中に明るい話題を届けてくれました。選手のみならずの諦めない姿は、新型コロナウイルスと戦う我々に感動と勇気を与えてくれました。コロナ禍と同様に懸念される災害対策ですが、昨年は台風上陸もなく対応は空振りに終わりましたが、平穏で安堵しました。今年も異常気象が予測されます。さらなる自然災害に対する危機管理体制の充実を図って参ります。

本年も少子高齢化の進展、新

型コロナウイルス対応、災害対策等で国、地方とも財政の著しい悪化が予測されます。各自治体を取り巻く情勢が大きく変化するなか、いかに行政サービスを維持向上させるかが課題です。それらを見据え本町が今日まで進めてきた「協働のまちづくり」をさらに進め、「共創のまちづくり」を目指して参ります。本年も一層のご支援ご協力をお願い申し上げますとともに、みなさまのご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。

## 年頭所感

## 新春を迎えて



五霞町議会議長

## 新井 庫

明けましておめでとうございます。議会を代表いたしまして新年のご挨拶を申し上げます。町民のみなさまにおかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より議会活動に対しまして温かいご支援、ご協力を賜り心からお礼を申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルスにより、様々な活動制限がある中、ワクチンの接種が

始まりました。新たな生活様式への対応とワクチンの効果により、日本における感染者数は減少し、様々な自粛も緩和されてきております。日本では、約8割の方が2回の接種を終え、接種希望者のほとんどが接種できている状況にあると思われま

す。そのような中、3回目のワクチン接種についても昨年12月より医療従事者の皆様から接種が開始され、これから順次進められることと思えます。しかし、新たな変異株が発生するなど、予断を許さない状況に変わりはありません。国の情報に注

視し、3回目のワクチン接種について、町執行部には円滑に進められるよう、議会といたしましても協力して参ります。町民のみなさまには、引き続き感染防止対策にご理解とご協力をお願いいたします。町議会では役場庁舎内において、本会議のライブ配信及び「YouTube」を活用した録画映像配信に向けて、検討を進めております。これまで以上に開かれた議会運営を行い、多くの町民のみなさまに関心を持っていただけるよう、分かりやすい議会を目指して参ります。また、町政へのチェック機能を一層強化し、民意が反映された町政の実現に努めて参ります。結びに、厳しい財政事情のもと、事業の選択と集中が図られ、より良い町政運営が行えますよう議会としても協力してまいります。どうか、本年も町議会に